

PIPELINE

2018/4・5月号

NO.1

学生会広報局

みなさんこんにちは、今年度第一号のPIPELINEです！

始めに、PIPELINEを知らない一年生に少し説明したいと思います。

PIPELINEとは、私達中央執行委員会が皆さんの学校生活をより良いものにするための情報を発信していくものです。定期的に発行しているのですが是非読んでください！

【前期中間テスト】

もうすぐ前期中間試験です！期間は6月5日から17日までとなっています。一年生にとっては初めてのテストですね。事前に計画をしっかりと立てて勉強し、直前に詰め込んで体調を崩さないように気を付けてください。

良い結果が出るように頑張ってください。

【学年・学科行事】

4月13日の金曜に学年・学科行事が行われました。1年生は滋賀の竜王にて1泊2日の野外活動、2年生は京都散策、3年生と4年生と5年生は中之島や京都水族館などを5時間ほど散策しました。

1年生は入学して初の行事で、横の繋がりを深められた有意義な2日間になったのではないのでしょうか。数少ない行事でより仲良く、より楽しく出来るように過ごしていきたいでしょう！

【OO on the stage】

今回は田島先生のご指名で、柿木哲哉先生にインタビューをしてみました！

①専門を教えてください。
水工水理学という、海・川・湖等の自然界にある水や、上下水道等といった我々の生活の中にある水の力学を扱っています。その中でも特に、海に関する海岸工学が専門ですね。

②趣味は何ですか？
車の機械いじりです。

あとはキャンプです。子供とよく行きます。最初は形から入ろうと色々なグッズを揃えていたんですが、最近は極力物を減らしつつ、いかに快適に過ごすかにはまっていますね。子供も案外不慣れな方が楽しいみたいです。(笑)

③大切にしていることは何ですか？
なかなか出来ることではないですが、何もやらずに諦めることはしたくないと思っています。だから、まず挑戦してみようという姿勢は大事にしていますし、これからも持ち続けたいです。

④何か我慢して下さい。
忍耐強さかな。精神的にも打たれ強いと思います。

⑤学生にどんなことを勧めたいですか？
読書です。高校時代に小林秀雄さんの本を読んだことがあるんですが、あまりにも内容が難しかったです。でも、年齢を重ねていくにつれ、ああ、こういうことが言いたかったのかと思うようになって。その時の自分の状態での解釈の変化を感じられると思います。

あとは、今のうちに色々チャレンジすることをおすすめですね。
⑥最後に学生へメッセージをお願いします。
自分がやりたい、成し遂げたいと思うことを、簡単に投げ出さない人生にして欲しいです。

今の僕の職業は、僕が最初にやりたかったことだからか離れていっているんです。でも、自分がその時その時でベストだと思える選択をしてきたので、後悔はあまり無いし、前向きに考えられるんです。その分しんどいことも多いけど、面白い人生になるとも思います。だから、自分の責任で自分の道を切り開いていくっていう、挑戦する気持ちで絶対あつた方がいいですね。
あとは、今のうちに沢山失敗しておいた方がいいです。むしろ、失敗しないことを僕は望んでいません。若い内の失敗と大人になつてからの失敗は全然違います。大人が助けられる環境で失敗して、失敗した時の立ち上がり方を学んでいって欲しいと思います。

【新入生歓迎会】

4月には新入生歓迎会がありました。一年生のみなさん、楽しんでいただけただろうか。入学してから2ヶ月ほど経っているのですが、クラスの間もまとまりだした頃だと思っています。これから神戸高専生として一緒に頑張っていきたいと思います！

それでは、新入生歓迎会のアンケートの結果を発表します。

Q1、今年の新生歓迎会はどうでしたか？

・良かった・・・133

・普通・・・41

・悪かった・・・

2人

Q2、入部したい部活はありましたか？

・あつた・・・147人

・なかった・・・71人

Q3、入りたい部活ランキング

第一位 陸上部

【あとがき】

今年度最初のPIPELINEはいかがでしたか？学校が始まってから2ヶ月が経とうとしています。中間試験も近いので気を緩めずに試験に取り組んでいきましょう！だんだんと暑くなってきましたので体調管理もしっかりとしましょう！ここまで読んでいただきありがとうございます。では、また次号のPIPELINEでお会いしましょう！